
 

地区小集会に参加して 

「地域は学校をバックアップしていきますよ。」 

「毎朝の登下校旗当番は夫婦で取り合いなんですよ。子供たちと話がしたいし、子供たちがどんな様

子なのかを見たいので・・・。」 

「地域の掲示板にポスターを貼りに行ったら『こんにちは！』とあるお子さんが、本当に元気な声で

挨拶してくれました。嬉しかったですよ。」 

 これは、地区小集会に参加した時に地域、保護者の方からお聞きした言葉です。足近小をいつも考

えてくださる皆さんの思いを感じ、大変嬉しく感じました。 

地区集会でよく話題になったのが、ゲームや SNSに関すること、登下校についてでした。 

地区集会で伺ったことをもとにして、学校でも指導を続けてまいります。 

 私たち職員も、地区小集会に参加させていただき様々なご意見を伺う中で、職員一人一人が「子供

たちのために、地域のために学校としてできることは何か。」について、考えを深めることができまし

た。 

「働き方改革」に関わって、私たち教員も多くのことを見直し、削減しているところです。しかし、

決して削ってはいけないのは、多くの方との「コミュニケーション」だと考えます。 

子供たち、地域の方、保護者の方と多くを語り合い、足近小の子供たちのために足近のために力を

合わせていければと思います。今後も、お気付きのことがありましたら、学校へお知らせください。 

どうぞよろしくお願いします。 

共に過ごす 共に学ぶ 

先日、地域にお住まいの高齢者の方をお招きして、「ふれあい給食」

を行いました。案内状作りから、当日の進行まで５年生が企画して

行ったものです。 

「来てくださる方に気持ちよく過ごしていただくこと」そして、

「自分たちも皆さんと楽しく過ごすこと」を目的に活動しました。 

また、３年生は地域の方から花の苗をいただきました。足近小のた

めに、３年生のために種から育ててくださったものです。苗の植え

替えについても教えてくださいました。 

これからも、地域の皆さんと「共に過ごす」「共に学ぶ」ことを大切

にしていきます。 

お知らせ 

 ７月５日（木）９：３０より第１回足近小学校運営協議会を開催します。保護者や地域の方も傍聴

できます。傍聴を希望される方は、足近小 教頭までご連絡ください。 

足近小学校だより  平成３０年６月２９日 

 足近小学校の教育目標 

なかよく かしこく たくましく 

― 気付き、考え、行動できる子 ― 


